

AKTION

GÜMLIGENFELD

Pressemitteilung

Die Initiative zur Überbauungsordnung Gümligenfeld ist eingereicht!

Am 26. Januar 2006 reichte eine Delegation des Initiativkomitees bei der Gemeindeverwaltung Muri die Initiative mit rund 1250 Unterschriften offiziell ein. Davon wurden 1188 in der Vorprüfung bereits als gültig befunden. Erforderlich wären rund 950 gültige Unterschriften. Die Initiative verlangt eine Änderung der Überbauungsordnung Gümligenfeld. Die heutige Überbauungsordnung lässt in der Praxis publikumsintensive Nutzungen zu. Eine derartige Praxis will die Initiative künftig ausdrücklich verbieten.

Aus dem Initiativkomitee entstand die Aktion Gümligenfeld - ein überparteilicher Verein für eine massvolle Zonenentwicklung. Die Aktion Gümligenfeld bündelt die Interessen und Bestrebungen für eine ausgewogene, rechtmässige Nutzung und umweltverträgliche Entwicklung des Gümligenfelds sowie allfälliger weiterer Gebiete in Muri-Gümligen. Werden Sie Mitglied oder unterstützen Sie die Aktion finanziell (Postcheckkonto 60-311409-2)! Interessierte finden weitere Informationen unter www.aktionguemligenfeld.ch.

Im Namen des Initiativkomitees:

Astrid Furtwaengler, Aarwilweg 16, 3074 Muri, 031 951 92 05